



Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/mitglieder/totenehrung/>

Nachruf Theodor Hasler

Schwingklub Langenthal
14.06.1932 – 27.06.2020



Die traurige Nachricht, dass unser Mitglied Theodor Hasler für immer eingeschlafen ist, macht uns sehr betroffen. Das Schwingen lag Theo sehr am Herzen. So manche Stunde investierte er in den Schwingsport.

1947 war sein bestes Jahr als Jungschwinger. Damals gab es noch Diplome anstelle von Zweigen. Als Aktivschwinger verpasste Theo am Bernisch-Kantonalen in Sumiswald 1955 den Kranz nur ganz knapp. Im selben Jahr qualifizierte er sich auch für den Brünig-Schwinget. Nach eigener Angabe verlief dieses Fest allerdings eher erfolglos.

Aus beruflichen Gründen hörte er dann mit dem Aktivschwimmen auf. Zusammen mit seiner Frau Johanna

führte er in Roggwil eine Metzgerei.

1958 trat Theo dem Schwingklub Langenthal bei. Er wurde in den Vorstand gewählt und war von 1965 bis 1970 gar Präsident.

Theo lag es immer am Herzen, dass die Jungschwinger gute Bedingungen hatten. So war er auch massgeblich beteiligt, dass der Nachwuchsschwingertag ins Leben gerufen wurde; dieser findet noch immer jährlich im März in Langenthal statt.

Er stellte seine Zeit der Schwingerei weiterhin zur Verfügung. So war er auch während 15 Jahren als Kampfrichter tätig.

Für seine zahlreichen Verdienste verlieh ihm der Schwingklub Langenthal die Ehrenmitgliedschaft. Theo war stets ein gern gesehener Gast an unseren Anlässen.

Mit seiner humorvollen, hilfsbereiten und zuverlässigen Art war Theo unter den Schwingern und Schwingerfreunden ein sehr geschätzter Kamerad.

Rolf Rohrbach
Präsident Schwingklub Langenthal